
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第２回 中丸小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和６年１０月１７日（木） 

（開会） １０：００    （閉会） １１：３０ 

開催場所 北本市立中丸小学校 校長室 

出席者氏名（委員） 
福島 達雄 委員 , 牛山 武彦 委員 ,  酒井 都子 委員 

大竹 達也 委員 ， 谷掛  寿 委員 ，  校長 草野 智広 

欠席者氏名（委員） 

萩原 綱夫 委員 

大竹 郷美 委員 

本城 千晶 委員 

傍聴者 ０名 

議題 

(１)これまでの教育活動について 

(２)働き方改革・業務改善について 

(３)研修・学力向上について 

(４)学校評価概要説明 

(５)授業参観及び情報共有 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）１０月までの教育活動等の概

要を説明し、共通理解を図った。 

・昨年度の学校評価でも話題になった運動会の保護

者観覧席の見直しを行った。運動会では多くの保護

者に、競技や演技に一生懸命取り組む子供たちの姿

を参観してほしい。 

（２）以下の２点について協議、共通

理解を図った。 

①家庭学習習慣について 

②働き方改革について 

〔今年度の取組〕 

・メール配信システムの活用 

・運営委員会の実施回数増加 

・学校応援団（保護者、教職を目指

す大学生等）を活用した授業支援 

①子供たちの基礎学力向上とともに、家庭学習の習

慣づけや主体的に学習する姿勢を育てることを目

的とし、家庭学習週間（１１月１８日～２４日）を

実施する。昨年度からの取組であり、家庭と連携し

ながら進めていく。 

②今年度からの改善事項について説明及びその成果

を共有した。在校時間が減少し、児童と向き合う時

間の確保やその工夫についての具体的取組は、引

き続き取り組んでほしい。 

②夢ある若い力（教職を目指す大学生）の活用は、学

校内に活気が湧き、双方にとっても良い取組であ

る。 

（３）学力調査の分析や hyper-QUか

らわかる学校課題の周知を行っ

た。 

・特に算数では少人数指導の成果が表れている。今後

も指導方法等を工夫し、児童に基礎学力を身に付

けてほしい。 



・hyper-QU の結果から、授業参観だけではわからない

学級の実態や現状がわかった。 

（４）授業参観及び情報共有 ・子供らしさをいかした教育活動を展開していた。 

・掲示物や教室等の環境が整っている。 

・子供たちの健やかな成長を見守るため、それぞれの

立場からの情報共有を行う。 

配付資料 

（１）これまでの教育活動等の概要 

（２）働き方改革・業務改善について 

（３）研究委嘱の概要、進捗状況及び学力向上策等 

（４）学校だより 

（５）学校教科説明資料 

 


